

MASSAGE À LA CARTE

DÉCOUVERTE / DISCOVERY

30 minutes - 65 euros

30 minutes consacrées à votre dos ! - 30 minutes dedicated to your back !

DÉTENTE / RELAX

45 minutes - 90 euros

Libère les tensions musculaires du dos et des jambes - Releases back and leg muscle tensions

HARMONY

60 minutes - 110 euros

Massage dé-stressant, doux et profond, visant l'hormonisation du corp et de l'esprit
Stress relieving massage, soft and deep, providing harmony for body and soul

PLÉNITUDE / BLISS

90 minutes - 160 euros

Massage et étirements doux pour une détente totale... Energie et vitalité retrouvées
Massage and light stretching allowing total relaxation... Recovering energy and vitality

THAÏ

60 minutes - 140 euros

Combinaison de pressions avec les pouces, les coudes et les pieds, qui vous apporteront détente et vitalité
This massage combines vitality and relaxation, using pressure by thumbs, elbows and feet

4 MAINS / 4 HANDS

60 minutes - 230 euros

Massage à quatre mains déculpant le ressenti pour une profonde détente
Discover our four hands massage reinforcing the feel for complete relaxation

COUPLE

60 minutes / person - Forfait / fee 220 euros

Deux massages Harmonie, simultanément ou en différé - Harmony massage for the both of you

Libre accès au FITNESS situé au 1er étage (+ piscine en saison)

Free access to the FITNESS CENTER situated on the 1st floor (+ swimming pool in high season)

Autres massages (sportif, amincissant, reflexologie plantaire etc) sur demande
Other special services "fitness", "fat burning", "sport" on request.

Service disponible de 9h à 20h30
Service available from 9 am to 8.30 pm

Contactez le Concierge
Please contact our Concierge : 709

